

Montag, 01. Dezember 2025, Fritzlar-Homberger Allgemeine / Fritzlar

# Volles Haus und gute Stimmung

**Interessengemeinschaft Karneval Nordhessen hat in Fritzlar die Session eröffnet**



Bildeten eine perfekte Formation: die Mädchen vom Marschtanz Röhrenfurth. ©  
Alle Fotos: Peter Zerhau

**Fritzlar** – So bunt kann Karneval sein, dachte man beim Blick in die Stadthalle am Samstagabend. Der größte Teil der 24 Mitgliedsvereine der Interessengemeinschaft Karneval in Nordhessen (IKN) war zur Sessionseröffnung nach Fritzlar gekommen. Prinzenpaare mit ihren Adjutanten, Junioren- und Seniorengarden, Mariechen und weitere Akteure in den jeweiligen Vereinsfarben und in unterschiedlichen Kostümen gaben sich ein Stelldichein und sorgten für gute Laune.

Nach dem IKN-Vorstand um Präsident Rüdiger Schanze kamen die Vereine mit ihren Standarten in den Saal, mit frenetischem Applaus von den Gästen begrüßt. Zu Beginn gab es eine besondere Ehrung für das IKN- und Karnevalsurgestein Margarete Beinroth aus Besse. Frank Altrogge vom Karnevalsverband Kurhessen verlieh ihr für besondere Verdienste um den Karneval den Verdienstorden vom Bund Deutscher Karneval in Gold.

„Genug der Reden, lassen wir die Aktiven auf die Bühne“, sagte Schanze dann und gab den Startschuss für das Programm. Das Moderatoren-Duo Miriam Löbig und Matthias Bode kündigte die Auftritte an und stellte die Akteure vor. Den Auftakt machte das Mariechen-Medley von den gastgebenden Fritzlarer Stadtnarren Blau-Weiß. Es folgten Marsch- und Schau-

tänze von Junioren- und Seniorengarden, deren Darbietungen allesamt vom begeisterten Publikum mit kräftigem Applaus honoriert wurden. Dazu gab es eine Büttenrede von Andrea Peter aus Besse, die eine moderne Variante der Bubengeschichte um Max und Moritz vortrug.

Als Fazit kann gesagt werden, dass es eine gut organisierte Veranstaltung war. Nur so war es möglich, in den vier Stunden 20 Programmpunkte durchzuziehen. Bis auf eine Ausnahme gab es keine Zugaben, die den Ablauf verzögert hätten. Das einzige Männerballett des Abends vom Borkeiner Carneval Club (BCC) hatte so viel Stimmung gemacht, dass eine Zugabe genehmigt wurde. Ein Kompliment geht auch an alle Aktiven samt Betreuern, an Trainer und an die Schneidereien der Vereine für ihren Einsatz und ihren Einfallsreichtum bei den Kostümen. So macht Karneval Spaß!

**PETER ZERHAU**